

Una serie de necesidades, que se arrastran por largos años, pudieron plantear los más de 30 profesores que esta semana participaron de un encuentro con el equipo de Deportes y Convivencia Escolar, del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Valparaíso, instancia en la que además se pudieron entregar los lineamientos del trabajo planificado para este año.

Además de hacer hincapié en la necesidad de retomar la condición física de los niños, niñas y adolescentes, que son parte del sistema, el encuentro marcó la presentación formal con ellos de la coordinadora de Deporte del servicio, Marcela Guzmán, quién será el nexo entre los docentes y SLEP.

Anuncio Patrocinado

## Gestión conjunta

Para Lázaro Olivares, profesor de la Escuela Hernán Olguín, es súper importante dar a conocer las falencias históricas que existen en el sistema educativo "y así también organizarnos para poder solucionar estas problemáticas que se dan a nivel local".



Una de las inquietudes de los docentes fue la posibilidad de obtener recursos para apoyar a



los alumnos, situación ante la cual Olivares planteó una opción: "Se tienen que buscar los recursos dentro de nuestra comunidad y nuestro establecimiento ha generado políticas de convenio con el Club Deportivo Placeres que tiene varias disciplinas. En este momento también estamos gestionando la personalidad jurídica para buscar otros recursos a nivel municipal y del gobierno regional. Entonces esa es la manera principal de buscar recursos para financiar, esto se hace para buscar el beneficio de nuestros estudiantes que tienen gran porcentaje de vulnerabilidad y riesgo social".

Por su parte Roberto Lobos del Instituto Marítimo de Playa Ancha, comentó que la reunión "fue una instancia importantísima porque se están presentando los lineamientos para este año, entonces han salido muchas inquietudes de los colegas que es importantísimo que el SLEP los pueda recabar, para tener un buen año. Esta instancia nos va a servir muchísimo".

## "Conocedora de la realidad"

La presentación de Guzmán ante sus colegas fue muy bien recibida puesto que viene precisamente de ejercer en la educación pública, específicamente en el Liceo Eduardo de la Barra.

"Ella sabe la realidad en que estamos, no es de otra entidad, trabajaba en un colegio municipal y sabe la realidad. Eso es fundamental porque sabe lo que nos falta para ir mejorando el tema de la educación física", argumentó Lobos.

En tanto su colega de la Escuela Hernán Olguín, comentó que "es importante que la persona que esté a cargo tenga conocimiento de lo que sucede en nuestros establecimientos para que hayan mejoras que vayan en beneficio de nuestros estudiantes que en gran porcentaje están en situación de vulnerabilidad o riesgo social.

Por su parte, la Coordinadora de Deporte de SLEPV, Marcela Guzmán, señaló: "Tuvimos la primera reunión, ya que es vital establecer los lazos y una comunicación eficaz que nos permitan establecer relaciones de confianza, para poder cumplir con nuestras metas y objetivos de este año, nuestro principal meta es mejorar los índices de actividad física, además de potenciar la vida activa y saludable en toda la población".

Entre las principales actividades planificadas para este año, se destacó una charla con un psicólogo deportivo -a realizarse el próximo 4 de mayo-, una corrida estudiantil, una copa de fútbol y la estrategia de recreos activos.

y tú, ¿qué opinas?